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MINUTA DE LA SEXTA REUNIÓN ORDINARIA DE LA COMISION DEL DISTRITO FEDERAL 
(18 de septiembre de 2007) 

Siendo las 09:00 horas del día 18 de septiembre de 2007, en el salón “B”, ubicado en el edificio G, 
del Palacio Legislativo de San Lázaro, se reunieron los diputados integrantes de la Comisión del 
Distrito Federal, de conformidad con la convocatoria publicada en la Gaceta Parlamentaria de 
misma fecha, para llevar a cabo la sexta reunión ordinaria de la Comisión. 

En virtud de que a las 10:00 hrs., no se contaba con el quórum legal correspondiente, el Presidente 
de la Comisión Diputado Gerardo Villanueva Albarrán, dio un carácter informativo a la sesión y 
procedió a iniciarla. 

Con base en lo anterior, orden del día no se desahogó en sus términos y se procedió a hacer los 
siguientes comentarios sobre los asuntos relevantes agendados para la reunión. Al término de la 
misma se contó con la asistencia de 15 diputadas y diputados: Gerardo Villanueva Albarrán 
(presidente), María Gabriela González Martínez (secretaria), Victorio Rubén Montalvo Rojas 
(secretario), Obdulio Ávila Mayo, Carlos Madrazo Limón, Claudia Lilia Cruz Santiago, Valentina 
Valia Batres Guadarrama, Guadalupe Socorro Flores Salazar, Lourdes Eulalia Quiñones Canales, 
Alejandro Sánchez Domínguez, Armando Barreiro Pérez, José Alfonso Suárez del Real y Aguilera, 
Raúl Cervantes Andrade, Juan Manuel Parás González, Alberto Esteva Salinas. 

1. Información presentada por el Dip. Gerardo Villanueva Albarrán. 

a. A propuesta del diputado presidente, se comentan los asuntos relevantes agendados para 
esa sesión, comenzando por un proyecto de dictamen que plantea el desechamiento de 
seis proposiciones con punto de acuerdo, presentadas en la LIX Legislatura y pendientes de 
ser resueltas. El Dip. Villanueva Albarrán comenta que se procedió a dictaminarlas en 
conjunto, siguiendo el procedimiento usado el 12 de abril de este año, en donde se 
dictaminó también de manera conjunta, un grupo de 12 proposiciones con punto de acuerdo 
rezagadas de la anterior legislatura. 

Sin embargo, el Dip. Villanueva comenta que la Dip. Ma. Gabriela González Martínez, 
propuso que se desahogaran de manera individual, por lo que se procederá a enviar a cada 
integrante de la Comisión un proyecto por separado respecto de esas seis proposiciones 
incluidas en el dictamen en conjunto. 

b. En un siguiente asunto, el Diputado Presidente, explica que de igual manera, se ha 
consensado trabajar en Junta Directiva un dictamen para el punto de acuerdo relativo a 
solicitar información sobre el tema de la “Torre del Bicentenario”. 

c. Como tercer tema, el Dip. Villanueva menciona los presentes que se les hizo llegar una 
propuesta de reuniones con jefes delegacionales, con miras a incluir en el proyecto federal 
de Presupuesto de Egresos 2008, las necesidades presupuestales de las demarcaciones 
capitalinas; que en dicha propuesta se pretende que las reuniones comiencen a las 9:00 
hrs., cuenten con la asistencia de cuatro jefes delegacionales por sesión y que la 
participación de cada uno sea de 30 minutos, para que las sesiones no excedan las dos 
horas de duración máxima. 

2. Hace uso de la voz la Diputada Claudia L. Cruz Santiago, para preguntar si las y los diputados 
de Acción Nacional consideran que alguna de las seis proposiciones contenidas en el dictamen 
conjunto podrían rescatarse, toda vez que entiende que están sobreseídas y que por ello, se 
procede a desecharlos de esa manera y que en todo caso si se amerita un análisis más 
detallado de ello, se lleve a cabo en la Junta Directiva. Asimismo, sobre el tema de las 
reuniones con jefes delegacionales, la diputada Cruz solicitó a la presidencia de la Comisión, 
que se pudiera pedir a los titulares de las demarcaciones políticas del Distrito Federal, que 
incluyeran en sus presentaciones, los programas puntuales respecto a infancia, adolescencia y 
mujeres, así como los impactos previstos en ellos, toda vez que ha habido una serie de 
recursos con estos destinos que han sido operados por las delegaciones. 
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Sobre el tema de la Torre Bicentenario, la Dip. Cruz solicita que se pida toda la información 
posible respecto al tema para que la Comisión pueda formarse un criterio preciso y pueda dar 
pronta respuesta a la preocupación de la ciudadanía. 

El presidente diputado Gerardo Villanueva Albarrán comenta que se ha tomado nota de las 
observaciones hechas por la Dip. Cruz Santiago y pregunta a la Dip. Gabriela González 
Martínez si tiene algún comentario respecto a la propuesta de la Dip. Cruz Santiago, con 
relación a las proposiciones incluidas en el dictamen conjunto. 

3. La diputada María Gabriela González Martínez comenta que convendría revisar el tema en la 
Junta Directiva y presentar una propuesta al pleno de la Comisión posteriormente. 

4. El diputado Gerardo Villanueva Albarrán, menciona que aunque existe un acuerdo de un 
órgano de gobierno en el que se propone el desahogo de proposiciones de anteriores 
legislaturas, como el que se ha presentado en la sesión, se tiene el ánimo de atender la 
inquietud de integrantes de la Comisión, respecto de dictaminar de manera individual. 

5. Pasando a otro tema, el Dip. Villanueva Albarrán comenta que existe una invitación de PEMEX 
para asistir a un recorrido en la ex refinería “18 de Marzo” el día siguiente a esta sesión, 
miércoles 19 de septiembre del presente año a las 13:00 hrs., con la finalidad de atestiguar los 
trabajos de remediación que se están llevando a cabo en el sitio, para hacer viable el uso de 
ese espacio sin que se corran riesgos de salud pública por el alto grado de contaminación 
existente. 

Entre las informaciones que se adelantan al respecto, están la del avance de un 25% en los 
procesos de remediación y la vertida por el diputado Alfonso Suárez del Real, en relación a 
usar el predio para otras actividades como la de ser sede del Archivo General de la Nación. 
Para cerrar el punto, el Dip. Villanueva Albarrán, pide la confirmación de asistentes a la visita, 
contando en principio con la suya propia y la de la Dip. Gabriela Gonzáles Martínez. 

6. Finalmente, el Dip. Villanueva Albarrán comenta que se logró el quórum, pero que dado que ya 
había habido acuerdos, sólo le restaba mencionar que está en ciernes una discusión 
importante, tanto en el Senado como en la Asamblea Legislativa sobre la reforma política del 
Distrito Federal y que ya la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados había 
resuelto instalar la mesa interparlamentaria, lo cual se avalaría en el pleno de ésta, por lo que 
les solicita a todas las diputadas y diputados de esta Comisión que en los grupos 
parlamentarios se inste para que se avale la instalación de esta Mesa tal como se aprobó, tanto 
en la Asamblea como en el Senado de la República. 

No habiendo más información que comunicar ni intervenciones de las diputadas y diputados 
asistentes, se da por concluida la sesión. 
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